

Thana Laouedj

Le huitième voyage de Sindbad le Marin

Après ma dernière aventure, je menais une vie heureuse à Bagdad. Je continuais à livrer des marchandises. Puis un matin, Hindbad me demanda de faire un huitième voyage avec lui.

Alors j'acceptai immédiatement. Après quinze jours de voyage sur le bateau, nous arrivâmes enfin à destination. C'était une belle île. Puis nous nous endormîmes sur cette île après l'avoir visité un peu.

Le lendemain, nous nous réveillâmes dans un endroit sombre avec Hindbad. Nous étions attachés avec des cordes mais nous ne savions pas qui nous avait capturés. Puis nous arrivâmes à détacher nos liens. Nous nous enfûmes de la grotte toute sombre. Nous marchâmes pendant des heures. Hindbad et moi arrivâmes dans une jungle, et là nous entendîmes un serpent à sonnette. Il sortit de sa cachette. C'était un énorme serpent!

Il voulait nous attaquer et hélas j'avais laissé mon couteau dans la grotte. Avec Hindbad, nous étions bien obligés de courir. Mais le serpent nous poursuivit longtemps. Un moment, nous arrivâmes sur la plage et nous ne vîmes plus le serpent. Nous étions soulagés. Il y avait une barque sur la mer. Nous prîmes la barque. Mais il y avait des requins dans l'eau et notre barque était petite et fragile. Les requins attaquèrent la barque et nous firent tomber à l'eau.

Heureusement, nous nagions très vite Hindbad et moi. Nous pûmes vite retourner sur la plage. De retour sur l'île, nous cherchâmes un moyen de rentrer chez nous. Et là je trouvai un très joli miroir. J'appelai Hindbad pour lui montrer ma découverte. Nous pointâmes le miroir vers le soleil et là nous vîmes un puissant laser en sortir. Nous l'utilisâmes pour éliminer les requins.

Après avoir mangé quelques requins, nous reprîmes la barque et nous rentrâmes à Bagdad. Une fois arrivé après deux semaines de navigation, j'étais heureux de mon aventure. Je découvris que le miroir magique que j'avais trouvé était une pièce d'art très recherché. Je le montrai au Calife Haroun Al Rachid qui voulut tout de suite me l'acheter. Je le lui vendis et il me couvrit d'or! Avec cet or, je m'achetai un palais et je donnai le reste de l'or à Hindbad.

FIN